



## Louis sur le podium aux championnats de France scolaire de scrabble

Brillamment qualifié en mars dernier pour les championnats de France scolaire de scrabble, **Louis DETZEN**, élève de 5<sup>ème</sup> 2, n'est pas revenu bredouille des berges du lac d'Annecy, lieu cette année de la compétition. Il termine en effet troisième en catégorie benjamin promotion, catégorie récompensant les élèves qui découvrent cette année la compétition en scrabble duplicate. Une belle prouesse pour cet élève qui n'a découvert cette formule de scrabble qu'au mois de novembre dernier au sein du club scolaire créé au collège Charlemagne.

(plus d'information sur le site de la fédération française de scrabble: [www.ffsc.fr](http://www.ffsc.fr) / rubrique "jeunes")

